

El viernes 30 de mayo los alumnos de primero de bachillerato **Paula S., Abraham C. y Darío O** . acompañados por la profesora

**Blanca Cañamero**

viajaron a Salamanca para participar en la final del I premio de investigación e innovación educativa en el que resultaron ganadores

Blanca emocionada nos comento: "Lo que vivimos el viernes no se nos olvidará a ninguno de nosotros cuatro. La tensión en el tren repasando, los nervios viendo otras presentaciones y el momento final...¡increíble!...aunque no haya un premio económico, estoy segura que nuestros alumnos han ganado mucho para su vida futura con esta experiencia tan bonita (¡y tan temprana!).

Lo más bonito...**que te digan los chicos qué proyectos podremos presentar el próximo año**

...

".



Desde aquí os damos la **enhorabuena** y os animamos a seguir trabajando.

[El Diario de Burgos](#)

[Diario digital de León](#)